

## À quelques mois des Jeux olympiques 2024, les ambulanciers lancent un SOS



1

Les ambulanciers tirent la sonnette d'alarme, à quelques mois des Jeux olympiques. © Thomas Bregardis/Archives Ouest-France

La chambre nationale des services d'ambulances tire le signal d'alarme. À quelques mois des Jeux olympiques 2024, la profession craint une surcharge de travail.

« **Nous tirons la sonnette d'alarme. Le système de santé est déjà fragilisé , ce n'est que le début** », craint Dominique Hunault, président de la chambre nationale des services d'ambulances. À quelques mois des Jeux olympiques, la profession est inquiète. « **Les médecins, Samu, Smur et pompiers seront réquisitionnés sur les sites des JO, laissant la province seule. Les ambulanciers devront compenser ce manque d'effectif, ce qui paraît intenable.** »

Plusieurs revendications

« **Il n'y a aucun intérêt pour nous de prêter main-forte le week-end car nous n'avons pas de prime** », précise le professionnel. Les ambulanciers demandent à être reçus par la ministre du Travail et de la Santé, Catherine Vautrin. Ils souhaitent être payés pour le service rendu ainsi que la mise en place de coordonnateurs ambulanciers 24 h/24. « **Sinon les gens n'iront pas à l'hôpital pendant les JO** », constate Dominique Hunault.